



Am 20. und 21. Juni findet in Hinzenbach der Start der internationalen Kinder-4-Schanzentournee statt.

Foto: UVB Hinzenbach

Nachwuchsskispringer starten in Hinzenbach

■ HINZENBACH. Bereits zum 17. Mal beginnt auch dieses Jahr eine der wichtigsten Kinderskisprungveranstaltungen in Europa, die Int. REHAU-SKI-LINE-Kinder-4-Schanzentournee in Hinzenbach. Mit 150 Teilnehmern zwischen sieben und elf Jahren aus vier bis fünf Nationen ist es einer der größten internationalen

Nachwuchsbewerbe im Skispringen. Am Samstag, den 20. Juni startet ab 17 Uhr das Wettkampfwochenende mit dem Mannschaftsspringen. Die Kinder-4-Schanzentournee, bei der bereits heimische Stars wie Michael Hayböck oder Thomas Diethart teilnahmen, geht am Sonntag, den 21. Juni ab 9.30 Uhr über die Bühne.

1379221